



HOGAR NAVARRO DE LOGROÑO

Calle Portales 23, 1º

LOGROÑO

EL Hogar Navarro de Logroño es una Asociación Cultural, sin ánimo de lucro, y a la vez una Casa Regional integrada en la Federación de Casas y Hogares Navarros y en la Federación de Casas Regionales en La Rioja.

Fue fundada e 1954, teniendo su primera sede en la antigua cafetería Los Leones (donde se rodaron escenas de la película Calle Mayor), después en un piso en Calle Hermanos Moroy, de allí se trasladaron a otro en Juan Lobo, ambos en régimen de alquiler, y por último en 1973 se adquirió en propiedad la actual sede en Portales 23, primer piso. Siempre en el centro, pues los cuatro lugares no distan entre sí ni cien metros.

Haciendo honor a su carácter de Asociación Cultural, celebramos cada 15 días aproximadamente, conferencias, presentación de libro, teatro, recital de artista o coral, relativos en su mayoría a Navarra o por navarros, y si es posible relacionados con nuestras dos comunidades. Es de resaltar la Semana Cultural, en fechas anteriores al Día de Navarra.

Como Casa Regional, participamos en las fiestas de Logroño, con actuación de jotereros en la Glorieta, degustación de chistorra navarra y queso del Roncal junto a nuestra sede, ofrendas de flores a San Bernabé y la Virgen de Valvanera, etc.

Y celebramos, como no podía ser menos, nuestros copatronos San Fermín, San Francisco Javier y Día de Navarra. Estas dos festividades las comenzamos asistiendo a una misa navarra, y en estas celebraciones solemos comentar entre socios que no hay en ninguna iglesia de Logroño una imagen de San Fermín, al contrario de San Francisco Javier, que cuenta con varias, incluida una parroquia con esa advocación.

Así las cosas, y para conmemorar el 70 aniversario de la fundación de nuestro Hogar, se ha planteado a los socios en Asamblea, adquirir una imagen de San Fermín para terminar con esa ausencia. Fue aprobado por unanimidad de los asistentes, y una vez realizadas gestiones se decide, con el beneplácito de D. Víctor Manuel, párroco de la concatedral La Redonda, que será entronizado en una capilla de la misma, sita en calle Portales, justo enfrente de nuestra sede, donde los socios y los muchos navarros aquí afincados, podamos venerarla y encomendarnos en cualquier momento.

Tras contactar con imagineros de Sevilla, Madrid y Zaragoza, para una talla en madera, se descarta por su elevado precio, y finalmente se opta por una imagen en Resina, debidamente policromada, que realizará la artista riojana (de Aldeanueva de Ebro) Mapi Gutiérrez Sáinz. Será una escultura de 1,20 metros de altura, cuyo coste ascenderá a 7.700 euros, y pretendemos contar con ella para este San Fermín de 2024.

Es nuestra idea abrir una cuenta en Caja Rural de Navarra, para que todo el que lo desee colabore con un donativo al coste de la imagen, así como solicitar a las administraciones públicas alguna aportación. En el control de todo ello contamos con personas ajenas al Hogar, en aras de una total transparencia.

El Presidente, Antonio González Suberviola